

ボウリングの集い



平成17年2月15日(火)

龍ヶ崎サプラ内のハロー

ズガーデンで第6回ボウリ

ングの集いが行われました。

つくば市でバスを出してい

ただき、安心して行事を進め

ることができました。

成績表

優勝 葛屋 傑さん

準優勝 崎代 幸子さん

3位 成島 政次さん

ブービー賞

岩下幸太郎さん



トロフィーを手にした入賞者と役員

入賞おめでとうございます！

昔とった
きねづか。
少しは感が
戻ったよ。
葛屋さん



賞をいただけるなんて、ボランテアさんのおかげです。崎代さん



トロフィーは何回もら
つてもうれしいもんだね。
成島さん 第2回目入賞



重い物を持ってないので、ボールを乗っけてもらい、ボタンを押すだけ。これでもチョツとしたコツはありますが・・・。木嶋さん

障害者にやさしい施設で、安心してボウリングを楽しめました。

車椅子でも入れるようにスロープがあり、また自力で投球が出来ない・投げる力が弱い障害者のために考案されたスロープ状の器具「投球台」「投球用シューター」、ガータにならないガータガードなどがあります。

おまけに新田会長の配慮で女性や高齢者にはハンディをつけてもらい、勝負抜きに楽しめる競技でした。



谷田部地区から初めて参加。ラッキー！岩下さん

第六回ボウリングの集いはあしび野の葛屋さんが見事優勝し輝けるトロフィーを手にしました。

「おぬし、やるな！」という感じ。案の定若かりし頃、職場関係の大会で賞を総なめにしたとか。

視覚障害になり、始めは足が床になじめずに2度ほど転んだが、感はずり大いに楽しまれた模様。数十メートル先のピンがまったく見えなかったため、今回は、ボランテアさんが方向決めや身体の向きを変えてくれたり、数本残ったピンの位置を説明してくれたおかげで、持っている力を十二分に出せ、自然体でゲームが出来たと感謝していました。

又、同じレーンの仲間も声をかけて下さり、とても心強かったと喜びの感想を語ってくれました。

多趣味で、尺八は名取の腕前。

「葛屋河童」という名前を持っているそう、各地の大会にも積極的に参加されています。地域での活躍も目覚しく、民謡・カラオケ・詩吟・三味線・ウクレレなど、どんどんジャンルを広げておられます。

白杖を手に、道具は大きいリュックにしよって、あしび野のご自宅からほとんど徒歩で(四十分ほど)センターにいらつしやいます。

いつも明るく元気で、普段鍛えたのどはやはり並ではありません。大きな声で「こんにちわ！」と挨拶をしてくれま

す。

(木嶋記)